

**La diamb'letter paraît pour la quatrième fois de l'année ! L'occasion de vous plonger au coeur du mois de Juin, l'aboutissement de l'année avec notre voyage solidaire au Sénégal.**

## NEWSLETTER SEPTEMBRE – OCTOBRE

Faisons un retour sur nos premiers échanges avec les nouveaux arrivants de KEDGE Business School. La rentrée marque, comme chaque année, le lancement des recrutements associatifs, et Diambars Med s'est prêtée au jeu ! Tout au long de septembre, entre villages associatifs, WEI PGE et entretiens, nous avons mis toute notre énergie pour présenter notre association et inciter les étudiants à nous rejoindre. Ces moments ont permis de transmettre notre vision et notre slogan : « faire du sport passion un moteur pour l'éducation ». Aujourd'hui, Diambars Med est fier d'annoncer que son équipe compte maintenant de nouveaux membres enthousiastes. La relève est prête !



La journée retrouvaille au Parc Borely avec nos jeunes, le 5 octobre, a marqué un moment de renouveau et de convivialité. Ils ont eu l'occasion de rencontrer les nouveaux membres de Diambars recrutés en début d'année au tour de nombreuses activités sportives. Ces nouveaux membres avec qui ils partageront de nombreux moments au cours de l'année à venir. Entre éclats de rire et moments de partage, cette journée a été un véritable succès !

Le dimanche 13 octobre 2024, les Diambars ont eu l'honneur de lancer la saison des événements associatifs de KEDGE en organisant une nouvelle édition de la Foot4School, un tournoi devenu emblématique pour les Kedgers. Cette compétition caritative vise à rassembler un maximum de fournitures scolaires qui seront ensuite distribuées au Sénégal dans le cadre du projet solidaire « Sunu Xale ».



Tout au long de la semaine précédant le tournoi, les rivalités entre associations se sont ravivées, créant une ambiance électrique. Le jour du tournoi, les équipes étaient fin prêtes, avec leurs tifos décorés et leurs corps échauffés pour les matchs. Les phases de groupes furent sans pitié, et Mars'eyes, comme à son habitude, n'a remporté aucun match. Après une pause repas bien méritée, les phases finales ont commencé, avec une intensité à son comble. Les associations ont tout donné, mais ce sont finalement la Team Challenge (pour la première fois de son histoire) et Linkedge (pour la deuxième année consécutive) qui ont atteint la finale. Dans un ultime effort, Linkedge a remporté le trophée avec un score de 2-0, célébré et remis par notre parrain, Samir Djabali.



La Team Challenge a également brillé en remportant le trophée solidaire avec une collecte remarquable de 249 kilos de fournitures scolaires pour un total de 557kg pour les enfants sénégalais. Enfin, le Bureau Des Sports s'est vu décerner le trophée de l'ambiance pour leur énergie et leur bonne humeur tout au long de la journée.

Toute l'équipe Diambars tient à remercier : Samir Djabali, Jade Lama, Sadri Assad, Red Bull France et toutes les associations de Kedge pour leur présence lors de cette journée.



# DIAM★BARS